



# 真・善・美を追い求め つながる人に豊かな時間を

## これからの時代に必要なのは「本質的によい家」を求めて

終戦後間もない1948年（昭和23）年、当社は私の祖父により創立されました。海軍の技術者であった祖父は空襲で焼け野原となった神戸の街を見て、自分の技術を今後には神戸の復興のために役に立てようという決意したそうです。これが戎工務店の始まりです。

私は祖父から数えて3代目になります。幼いころからぜんそくに悩まされアレルギー体質で入退院を繰り返しました。学校行事のマラソンなども人並みに走れず悔しい思いをしました。このことが私自身の「安心して健やかに暮らせる住まいを創り出したい」という想いのバックボーンになっています。

思いやりや感謝の気持ちを教えていただきました。この若い日の自分の体験が「人の役に立つ人間になりたい」という気持ちの強い支えになっています。

当社に入社してからです。たことは、ぜんそくやアレルギーのない家づくりを実現するため、全国各地の山をまわって、住宅に最適な木のよさや使い方を学ぶことでした。そんななか、徳島で「木頭杉（きとうすぎ）」という貴重な材木に出会いました。大自然の中で育つこの杉は通常の何倍も乾燥に時間をかけることで、その風合いや香りが際立つ逸品です。

また向きや木表、木裏など、木の特性に合った使い方も、山主と直接話をして学ぶことで会得しました。

## 喜びの声が直接聞ける やりがいあふれる仕事

そのような自然の木材は当然割高です。しかし50年、60年と長持ちし、風合いや感触のよさは格別のもの。長い目で見ればリーズナブルです。

ですから、当社の社員は、長い年月ずっとお客さまとお付き合ひすることが前提です。

### Company Profile

- 所在地  
兵庫県神戸市灘区岩屋中町1丁目2番9号エビスビル
- 事業内容  
注文住宅の設計施工、戸建て・マンションリノベーションの設計施工、リフォーム工事、点検メンテナンス、社屋や倉庫など一般建築の新築や大規模改修、不動産賃貸業
- 創業 / 1947 (昭和22) 年11月
- 従業員数 / 12名
- 売上高 / 4億9,305万円  
[2020 (令和2) 年3月期]



なぜなら真（本物であること）善（世のため人のためであること）美（豊かで美しいこと）を判断の基準に、豊かな生活をお届けする仕事だからです。お客さまから直接「ありがとうございます」のお声を頂戴できる仕事の喜びは格別です。

**創立73年を迎え地域へ存在感を発揮する企業へ**

仕事の喜びは人から人へ広がっていくもの。現状に一喜一憂することなく、常に積極的な考え方で仕事に取り組んでいただけでは、当社の仕事の可能性は無限です。

風通しがよい社風で、役割を問わず常に地域の皆さまのためアイデアを交わしています。ですから素直、謙虚、感謝、

この3つの気持ちがあれば、ここで日々成長し、活躍していただけることをお約束します。

現代は合理性ばかり追及し、本質的な豊かさを失ってしまいました。私たちは自然素材を通じて豊かな時間を提供することを使命としています。

設計、施工が一体となった技術力で、まちなかの工務店だからこそ存分に存在感を発揮していくつもりです。

今後はますます木に精通した人材が必要です。大工から棟梁・現場監督へ、よりプロフェッショナルな人材も育てていきたいと考えています。ともに学び続けましょう。共感いただける方をお待ちしています。

## TOP MESSAGE 社長の経営力



### messenger 代表取締役 戎 健太郎さん

**Profile:**  
1978 (昭和53年) 神戸市灘区出身。子供のころからぜんそくとアレルギーで入退院を繰り返した経験から、自然素材自然エネルギーを使った家づくりを志す。17歳で阪神淡路大震災を体験。以来「人のために役立つ」ことを使命と考える。戎工務店3代目社長。



← この会社のサイトは左のQRコードから  
<http://www.ebisu-k.co.jp/>